【学校通信】



か北だより

かしはらし り つ うねびきたしょうがっこう

橿原市立畝傍北小学校

ねん がつごう 2023年 1月号

あけましておめでとうございます

あけましておめでとうございます。 今年もよろしくお願いいたします。

零件みの間、教室や廊で、運動場、体育館が静まり返っていた畝傍北小学校も、1月10日(火)の3学期の婚業式の日には、子どもたちの元気な姿が戻ってきて、とても賑やかです。



3学期がスタートしました。まだまだ、葉い日が続きます。 校庭では、紫や白の花が咲いていて、寒い中ですが、花を見ると 窓がほっとします。



新型コロナウイルス感染拡大だけでなく、インフルエンザ の流行も心配です。

態染症対策を講じながら、元気に3学期を過ごすことがで らいいなと思います。

字どもたちの健やかな成長を願って、畝傍北小学校職員一同、労を合わせて教育に努めてまいりますので、これまで同様、ご理解とご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

思いやりを大切に」

3学期の始業式で、子どもたちに「思いやりを大切に」してほしいという話をしました。 以下の文章は、その時の大まかな内容です。 * うようから 3学期が始まりました。みなさんは、う年、どんな年にしようと思いますか。 これまで以上に、みなさんが「思いやり」のある人になってほしいと思います。

「思いやり」の「思い」とは、気持ちということです。

「やり」とは、相手に自分の心を向けるという意味です。

ですから、「思いやり」というのは、自分の気持ちを相手に向けるという意味になります。

でも、自分の気持ちを相手に向けるだけでよいというわけではありません。

なぜならば、「慧いやり」は、声をかけたり、励ましたり、やさしくしたりするなど、行動することが 大切だからです。

また、時には、そっとしておいたり、黙ってそばに一緒にいるだけだったり、注意したりすることもあるのです。

この「思いやり」というのは、相手の立場になって、どうすることが一番いいのかをよく。考えて、 こうどう 行動することなのです。

そんな「思いやり」のある人に出会うと、その人がとても素敵な人だと感じます。

たの言葉でいうと、「かっこいい人」だと思います。

すれびきたしょうがっこう みな 畝傍北小学校の皆さんにも、ぜひ、そんな「思いやり」のある、すてきな「かっこいい」人になって もらいたいと思います。

この言葉を思い出して行動することができたならば、皆さんのまわりにいる人たちは、誰もが温 かい気持ちになれると思います。

だしい時、時間がない時など、自分の 心にゆとりがなくなって しまうことがあります。そんな時は、大きく深呼吸して、 「これでいいのかな。」

^{かんが}と考えてみることが大事だと思います。



【保護者アンケートのお願い】

製造、お願いをしております【保護者アンケート】を、今年度もよろしくお願いいたします。 学校の教育活動について、保護者の管様労よりご意見をいただき、教育の改善と充実をめざして 取り組むための資料とさせていただきます。

ず能な範囲でのご回答でけっこうです。

なお、【保護者アンケート】は、今年度より、コドモンを使用させていただき、配信中(I月30日学切)ですので、ご協力の程、お願いいたします。